

Baloo's Band, la charanga más popular de la ciudad conquista España

11/08/2024



Baloo's Band se formó hace ocho años | Blanca Carrillo.

La asociación musical eldense Baloo's Band nació hace ocho años de la mano del joven eldense José Francisco Bernabéu, conocido como "Berna" junto con algunos compañeros que "cansados de estar en otras bandas decidimos montar la nuestra propia". Aunque al principio eran solo un grupo de amigos, actualmente está compuesta por 15 músicos que actúan por toda España en cualquier tipo de eventos como bodas, despedidas de soltero, cumpleaños o fiestas de Moros y Cristianos, como en Elda, donde se han hecho muy populares animando las calles por las noches con su increíble ritmo.

Este último año han saltado al panorama nacional gracias a su participación en diferentes concursos por España como el celebrado el pasado 13 de julio en Sotrandio, Asturias, donde consiguieron el primer premio popular como Mejor Charanga Nacional. Dos semanas más tarde cosecharon una nueva victoria en el concurso celebrado en la Región de Murcia.

El estilo que ofrece Baloo's Band es muy variado ya que "interpretamos tanto pop, rock como reguetón, lo que el cliente nos pida para conseguir hacer un evento único", explica Bernabéu. Asimismo aunque esta asociación

musical está compuesta por 15 músicos “cuando en un evento de mayor magnitud y solicitan que seamos 20 o incluso 40 me encargo de llamar a más músicos para formar la banda”.



Cada año recorren España ofreciendo sus conciertos | Blanca

Carrillo.

Actualmente "Berna" se encarga de la parte tanto musical como corporativa del grupo, pero el proyecto haya crecido mucho en poco tiempo y “lo más seguro es que a corto plazo deje la parte musical a otros compañeros, que saben más que yo, y me encargue solo de la parte corporativa y administrativa. Es una decisión necesaria para poder seguir ofreciendo un espectáculo de calidad”.

A lo largo de estos ocho años Baloo's Band ha recorrido toda España en su “balooneta” ofreciendo diferentes espectáculos, si bien confiesan que su deseo “es trabajar más para el Ayuntamiento en eventos como el Elda 40Gra2 o en diferentes conciertos, al igual que pasa en otras localidades”, señala Berna.

Baloo's Band cuenta con [página web](#) desde donde se puede contactar con ellos así como [Instagram](#) y [YouTube](#) para poder ver algunas de sus actuaciones.